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II Points abordés:

7 Question Diverses

* Poursuite des réflexions sur la création d'une MAM (Maison d'Assistantes Maternelles)

* Le 24 mai à 18h à Champoly, anniversaire des 30 ans du RPI.

* Un point a été fait avec la municipalité de Vêtre sur Anzon sur l'avancement du projet de rénovation de la piste forestière Le Verdier- Les Pines

* Accord du Conseil Municipal pour un particulier qui veut stationner sur le domaine public des vélos électriques de location.

* Refus du Conseil pour installer un ralentisseur rue du Pré Ponchon suite à la demande d'un riverain.

* Jean Pierre Laronze a terminé la maquette en relief de la commune de Les Salles, celle-ci est exposée à la galerie Marie d'Urfé à Champoly.

Prochaine Réunion Adjoints:   Lundi  28 Avril 2025 à 09h30

Prochaines Réunions Conseil Municipal:    Vendredi 16 Mai 2025 à 20h00  

3 Validation travaux Réservoir Gouttenoire

Afin de maintenir la qualité de l'eau communale, la municipalité a lancé ces dernières années un chantier de rénovation de l'ensemble des 5 réservoirs. 

Quatre réservoirs ont été rénovés à ce jour et seul le réservoir de Gouttenoire n'a pas encore fait l'objet de travaux de rénovation.

Le Conseil Municipal valide donc la rénovation sur l'année 2025 du réservoir de Gouttenoire. Le devis estimatif des travaux s'élève à 106 787 €.

Pour ces travaux, le réservoir sera vidé entièrement et l'alimentation en eau se fera par un by-pass sur le réservoir de la Loge.

4 Validation installation volet roulant au Salon de Coiffure

La propriétaire du Salon de coiffure (situé dans un bâtiment communal) a fait la demande d'installation d'un volet roulant sur la vitrine du salon. 

Le Conseil valide le devis de 1224 € HT proposé par l'entreprise Goutorbe

5 Vote subvention exceptionnelle MARPA St Romain d'Urfé

La MARPA de St Romain d'Urfé souhaite améliorer l'ergonomie de la zone de plonge de la vaisselle. Les travaux s'élèvent à 7300 €. 

N'ayant pas les fonds nécessaires pour le financement, la MARPA fait appel aux communes du territoire. 

Le Conseil valide l'octroi d'une subvention exceptionnelle de 1000 €.

6 Visite Architecte Conseil

L'architecte Conseil du Département est venu prendre connaissance de nos premières réflexions pour aménager les locaux du 8 place de l'église (ancien bar et ancien 

dépôt de pain).

Il préconise de conserver les 2 étages du bâtiment ainsi que le dégradé de niveau des toitures afin de respecter la cohérence architecturale du quartier.
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2 Fixation des Taux d'imposition

Le Conseil décide de ne pas augmenter les différents taux d'imposition communaux, ceux-ci restent donc à leur niveau actuel, à savoir:

Taxe foncière Bâti: 18,39 %

Taxe foncière non bâti: 27, 48 %

Taxe d'habitation: 8,31 %

CFE: 28,88 %. 

Vote des Budgets Primitifs 2025

M. le Maire présente au Conseil Municipal les budgets Eau, Assainissement et le budget principal 2025.

 

 - Budget Assainissement : Fonctionnement = 67 620 €; Investissement = 275 199 €.  

 - Budget Eau : Fonctionnement = 186 880 €; Investissement = 327 478 €.  

 - Budget Principal : Fonctionnement = 756 725 €; Investissement = 227 878 €.  

Le Conseil Municipal valide ces 3 budgets à l'unanimité des présents.

Présents:    Jean Hervé PEURIERE,  Thierry MEUNIER, Michelle VASSEUR, Bruno PILONCHERY, Jean-Louis FAFOURNOUX,  Nicole CHAUX, Philippe ROUX, 

Viviane BRUNET, Aurélien ALLARD, Guy FARGET, Sandy GOUTORBE, Michel CHAUX

Absents excusé:    Lydie FAYE, Quentin OSSEDAT, 


